

# いちき串木野市スポーツ協会だより

発行：いちき串木野市体育協会 事務局：いちき串木野市湊町一丁目一番地（いちき串木野市教育委員会社会教育課内）

電話：0996-21-5129 FAX：0996-36-5228

市民の皆様へ、令和4年度を迎えて



いちき串木野市スポーツ協会

会長 西上原 俊郎

令和4年度になり「いちき串木野市体育協会」を改めて「いちき串木野市スポーツ協会」と名称を変更し、スタートいたしました。市民の皆様には、これからも当協会の活動にご理解、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

本年は、新型コロナウイルス感染症が収束するのではと思っておりましたが、感染者は増すばかりでございます。

そのような中、第16回市民体育大会も選手である市民の皆様の参加が、困難と判断し、残念ながら中止とせざるを得ませんでした。

ただ、競技種目によっては、感染防止対策をしつかりとりながら競技大会を開催しております。これからの時代、ディスタンスを守りながら、大会を実行していくことが必要だと思っております。

最後に皆様へ、スポーツを通して心身ともに健康で豊かな人生を過ごしていただけるよう、当協会も努力してまいります。

## 第16回市民体育大会



恒例の市民体育大会は、ここしばらく国民体育大会と新型コロナウイルス感染症の影響で開催できていませんでした。

今年度は、新型コロナウイルス感染症ワクチンの接種率や、屋外活動の行動規制緩和をうけ、皆様に少しでも以前の活気を取り戻していただこうと、10月9日（日曜日）に新型コロナウイルス感染症対策を施し、半日の開催で3年ぶりの開催に向けて、準備をすすめてまいりました。

しかし、8月中旬からの新型コロナウイルス感染症の県内、市内での爆発的感染者数の増加をうけて、主催である、市、市教育委員会と協議し、市民の皆様の安全を考えて、やむなく中止することとなりました。

これまで、開催に向けてご協力いただきました個人、団体の皆様ありがとうございました。

一日でも早く新型コロナウイルス感染症が収束し、皆様へ、気兼ねなく運動・大会に参加できるよう願っております。

## 日置地区「県民体育大会」選考会開催!

7月3日・10日・17日(日曜日)の3日間にかけて(ゴルフ、ボウリング競技については、他の日程で開催)、今年度も日置地区「県民体育大会選考会」が、新型コロナウイルス感染症対策を施したうえ、日置地区内の各会場で17競技開催されました。

初日は競技によっては、雨の中での大会となりましたが、参加いただきました選手の皆様には、例年よりも暑いこの猛暑の中、それよりも熱い熱戦を展開をしていただきました。ご協力いただきました、競技団体の皆様におかれましては誠にありがとうございました。

この大会の成績を基にして、9月17日(土)～18日(日)にかけて県内の各会場で開催される「第75回県民体育大会」に、日置地区代表として出場されます。参加される選手の皆様のご活躍を期待しております。



【バスケット競技 7/3】



【剣道競技 7/3】



【卓球競技 7/10】



【テニス競技 7/10】



【ゲートボール競技 7/10】



【軟式野球 7/3・10】



【グラウンド・ゴルフ競技 7/17】

○運動をしたい皆様、お問合せ下さい!

市スポーツ協会は、27の競技団体(剣道、柔道、相撲、弓道、空手道、軟式野球、卓球、ソフトテニス、バレーボール、ソフトボール、バドミントン、水泳、陸上競技、バスケットボール、ゲートボール、銃剣道、テニス、サッカー、グラウンド・ゴルフ、合気道、ゴルフ、太極拳、ボウリング、レクリエーションダンス、パークゴルフ、サーフィン、アーチェリー)で組織されております。試してみたい競技が、ある方は事務局までお気軽にお問合せ下さい。

各競技団体によりまして、活動状況は違いますが、各競技団体の事務局に連絡し、対応させていただきます。



### ◆編集後記

厳しい残暑が続いております。コロナ禍でなかなかマスクを外すこともためらわれます。熱中症には十分注意しましょう!

【いちき串木野市スポーツ協会事務局】

(いちき串木野市教育委員会社会教育課内)

電話 0996(21)5129

